



進路について

高等学校の入学試験が、連日のように実施される時期となりました。3年生は、これまで、担任と進路について相談を重ね、自分の将来について真剣に考えてきたことと思います。

よりよい生き方をめざして、どこの学校を受験(県立は受検)すべきなのか、どのような仕事に就けばよいのかなど、自分の実力を十分に発揮できるところを検討し、選択したうえで、いよいよ受験本番を迎えたということになります。3年生のみなさん、一日一日を大切に、がんばってください。みなさんの晴れやかな笑顔を祈念しています。

また、1,2年生のみなさんにおいても、今後必ず進路選択の時期がやってきます。中学校の学習や生活でどのようなことに気をつけるとよいのでしょうか。

いちばん大事なことは、「自らの生き方を考え、主体的に進路を選択することができる」ようになることです。そのために、中学校では、教育活動全体を通じて、様々な機会をとらえて、進路に関わる学習を行っています。特に学級活動では、「進路適性の吟味、進路情報の理解と活用、望ましい職業観の育成、適切な進路の選択に関すること」について、1年次から様々な場面を設定していきます。

自分を見つめ、将来を見据え、生徒自らがより良い進路選択ができるよう、しっかりとサポートしていきたいと思っています。また、生徒のみなさんも、普段の生活の中で、自分自身を見つめる機会を大切に、自分の適性を早くつかんでほしいと思います。

ご家庭でもぜひあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。

※「職場体験」や地域の行事なども、大切な学びの場となります。保護者、地域の皆様には、いつもご協力いただきありがとうございます。今後に向けても、どうぞよろしくお願いいたします。



避難訓練を行いました

1月30日(月)、帰りの会の時間を使って、地震を想定した避難訓練を行いました。

今回は、予告をせずに突然行いましたので、生徒には少し戸惑いもあったようでした。

それでも、避難を開始してからはグラウンドに整列するまでスムーズに移動ができていたように思います。

避難訓練のまとめとして全校に次のような内容を話しました。

「本当の地震は、いつ、どこで起きるかわかりませんので、とにかく素早く自身の安全を確保することが大事です。」「また、なんとか避難できたとしても、電気・ガス・水道・交通などのライフラインが停止している可能性もありますので、避難生活に耐えるための備えがとても重要です。」ご家庭でも万が一に備えて、災害への対策について話し合っておいていただくとよいと思います。



携帯電話の持ち込みについて

先日、「携帯電話の持ち込みについて」(1月16日付)を全校にお配りしました。日頃の学校生活における携帯電話の持ち込みにつきましては原則禁止ですが、登下校時の安全上、特に心配がある場合や家庭の特別な事情がある場合等には、「携帯電話許可願」を提出していただくようご案内したところです。現在のところ、通学の安全面や家庭の事情などの理由から、10数名の利用があります。この中には、特定の日だけ必要という例も含まれています。

今後も、携帯電話の持ち込みの必要がある場合には、「携帯電話の持ち込みについて」(1月16日付)の内容をご確認のうえ、手続きしていただきますようお願いします。

